

Verwaltungsgemeinschaft Hunderdorf | Online: <https://www.hunderdorf.de/>



Gemeinde
Neukirchen

Freizeitpark Edelwies spendet an TC Neukirchen

Die drei Vorsitzenden des TC Neukirchen Isa Scholz, Sabine Rötzer und Hanna Meier durften vom Geschäftsführer des Natur- und Freizeitparks „Edelwies“, Rudi Steinbauer, eine Spende in Höhe von 2 000 Euro entgegennehmen. Herr Steinbauer betonte, wie wichtig ihm das Vereinsleben sei und darum entschloss er sich dem Tennisclub eine Finanzspritze zukommen zu lassen.



Das Bild zeigt die Spendenübergabe
v.l.n.r.: Isa Scholz, Hanna Meier, Sabine Rötzer, Rudi Steinbauer

Der intakte Tennisverein kann auf eine solide und immer größer werdende Jugendarbeit verweisen. So nehmen an der diesjährigen Verbandsrunde des bayerischen Tennisverbands stolze 9 Mannschaften (von Kinder U-8 bis Senioren Ü-40) teil. Die Vorsitzenden wollen das Geld in neue Vereinskleidung investieren um ein einheitliches Auftreten zu ermöglichen. Dieser Aufschwung, der vor allem an den steigenden Mannschaftszahlen sichtbar wird, bringt natürlich auch mehr Kosten mit sich. Darum bedankte sich die Vereinsführung beim Freizeitpark Edelwies für diese Unterstützung.